

## ABSTRAK

Elmon S.P. Manik, 0510310892. **Hubungan Motivasi Berprestasi dan Komunikasi Interpersonal Dengan Hasil Belajar Menggunakan Alat-alat Ukur Siswa Kelas X Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan Semester Genap TP. 2011/2012 di SMK Swasta Tri Sakti Lubukpakam.** Skripsi: Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2012.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya: (1) hubungan antara motivasi berprestasi dengan hasil belajar Menggunakan Alat-alat Ukur, (2) hubungan antara komunikasi interpersonal dengan hasil belajar Menggunakan Alat-alat Ukur, dan (3) hubungan antara motivasi berprestasi dan komunikasi interpersonal secara bersama-sama dengan hasil belajar Menggunakan Alat-alat Ukur. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMK Tri Sakti Lubukpakam yang tersebar di 2 kelas dengan jumlah 60 orang, dan penarikan sampel menggunakan tabel Krejcie-Morgan, sehingga diperoleh sampel sebanyak 52 orang. Metode penelitian ini adalah kuantitatif jenis survey dengan pola kajian korelasi. Instrumen penelitian ini adalah angket dengan model skala Likert untuk variabel motivasi berprestasi dan komunikasi interpersonal, sedangkan untuk variabel hasil belajar Menggunakan Alat-alat Ukur digunakan data dokumentasi yakni nilai dari Daftar Kumpulan Nilai (DKN). Teknik analisis yang digunakan adalah teknik korelasi, regresi sederhana dan regresi ganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara motivasi berprestasi dengan hasil belajar Menggunakan Alat-alat Ukur, dengan koefisien korelasi 0.576 dan koefisien determinasi sebesar 0.332, sedangkan sumbangan efektif yang diberikan mencapai 30.06%, (2) terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara komunikasi interpersonal dengan hasil belajar Menggunakan Alat-alat Ukur dengan koefisien korelasi 0.503, dan koefisien determinasi sebesar 0.253, sedangkan sumbangan efektif yang diberikan mencapai 20.00%, dan (3) terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara motivasi berprestasi dan komunikasi interpersonal secara bersama-sama dengan hasil belajar Menggunakan Alat-alat Ukur dengan koefisien korelasi 0.721 dan koefisien determinasi sebesar 0.520.